I SUSCRIBIRME

Por Obras por Impuestos, habitantes de norte Caucano tendrán mejor vía

Las obras cuentan con una inversión de 5.186 millones de pesos.











Con más de \$5 mil millones se mejorará la vía entre Corinto y Toribio, en el Cauca. Foto: Archivo particular

RELACIONADOS: CAUCA | IMPUESTO | ASOCAÑA

Por: Popayán | 16 de septiembre 2020, 07:00 a.m.

Con una inversión de más de 5 mil millones de pesos aportados por nueve empresas privadas del Valle del Cauca, articuladas por Asocaña, siete mil habitantes del norte del Cauca se beneficiarán con el mejoramiento de la vía que comunica a los municipios de Corinto y Toribio.

La presidenta de Asocaña, Claudia Calero, afirmó que ya son 6.4 kilómetros de vía intervenida, y que hasta el momento el proyecto cuenta con un avance del orden de un 52%. El corredor tiene una longitud total de 24,6 km.

(Puede leer: Indígenas recibirán clases en campus digital instalado en la Sierra)

Temas relacionados

No cesa violencia contra indígenas: un muerto y un desaparecido

'La muerte de Emily significa el desprendimientos de sus sueños'

MASACRES EN COLOMBIA SEPT 14

El Tambo y Argelia: la frontera del miedo en el Pacífico colombiano

"La vía atraviesa una zona donde actualmente se registran situaciones difíciles tanto de orden público, como de orden social. Es por eso por lo que Asocaña, en el marco de la responsabilidad social y empresarial y a partir la política pública de Obras por Impuestos, con el apoyo del Gobierno, comunidades, academia y el sector privado, le ha apostado a este tipo de iniciativas que, sin duda alguna, son un aporte para la construcción de paz y convivencia de esta región", señaló la dirigente gremial.

Esta obra le permitirá a los corinteños y toribianos **movilizar en esta vía de manera** segura más de 150 toneladas mensuales de productos como café, frutas y piscicultura, entre otros.

"La gente está muy motivada porque con esta vía podremos sacar nuestros productos y tener otras alternativas de producción. Con esta vía podremos adelantar proyectos educativos, capacitación para las juntas, para las organizaciones de emprendimiento y seguir adelante con los proyectos de la comunidad", dijo Roxana Correa, docente de la institución Quintin Lame, en el resguardo de Tacueyó en Toribio.

(Le recomendamos: ¿Récord mundial? Campesino cordobés cultivó yuca de casi 130 kilos)

La alcaldesa de Corinto, Martha Velasco Guzmán, expresó que este tipo de proyectos genera a los habitantes, **confianza en la institucionalidad y la empresa privada**, "además del agradecimiento que le brindan a Asocaña por el impacto de mejorar una vía y de articular a las empresas y a las comunidades en una gran unión".

La obra es una intervención del mecanismo Obras por Impuestos, una figura creada para la ejecución de proyectos que contribuyan a generar desarrollo y a la construcción de paz en las zonas más afectadas por el conflicto, mediante el cual, los contribuyentes tienen la posibilidad de utilizar hasta el 50% de los impuestos que deben pagar al Estado, ejecutando obras dentro de dichos municipios.

Las empresas participantes de la obra son: SIDOC S.A.S, Hacienda San José S.A, Inversiones Manuelita S.A, Supertex S.A, Giros y Finanzas S.A, Compañía Agrícola Caucana S.A, Jaime Sardi G y Cia, S.C.A, Inversanchez S.A, Ingenio del Occidente S.A.S.

Se espera que la vía totalmente terminada sea entregada a la comunidad antes de finalizar el año.

Michel Romoleroux Para El Tiempo Popayán



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti